

命の大切さについて考えました

14日(水)の5校時「命の大切さ学習教室」が開かれました。この教室は、実際に交通事故でご子息を亡くしたお母さんによる講話でした。ご子息の経歴や事故の状況、そのときの心情などが語られ、一人一人の命が家族や友達をはじめとした多くの人にとって大切なものであることが生徒たちに伝えられました。生徒たちも真剣な態度でその話に耳を傾けていました。改めて自分の命がかけがえのないものであることに気付き、命の尊さについても深く考える機会となりました。学習教室のあと、お母さんへ手紙を書きました。その一部を紹介します。



お話を聞いた日の夜に私は弟に「いつもの道でも気を付けて歩いてね」と言いました。交通事故というのは、こんなにも恐ろしく身近なんだと感じました。お母さんがやっている活動は、これからも続けてください。きっと亡くなった子も天国で喜んでいると思います。

お話を聞いて命の重さを深く感じました。身のまわりであまりこのような話を聞くことがないので、改めて考える機会になりました。自分が生きていることにありがたみをもって生活しようと思いました。お母さんに言った最後の言葉が「行ってきます」だと聞いて、自分の家族もそうになったら嫌だなと思ったので、これからは家族に日頃から感謝を伝えようと思いました。

事故はいつ起こるか分からないので、友達や家族との一日一日を大切にしていきたいです。「おはよう」「おやすみ」などのいつも当たり前のように話している言葉をもっと大切にしていきたいです。

基礎テスト④(国語) 満点合格者

A組

7名

B組

6名



曜日	行事等	授業						持ち物、SB等
		①	②	③	④	⑤	⑥	
19(月)	敬老の日							
20(火)	大曲仙北理科研究発表会 部活動強化期間(～22日)	火1	火2	火3	火4	火5	火6	体育着 SB16:50、18:30
21(水)	新人総体壮行会	水1	水2	水3	水4	水5	壮行会	体育着 SB16:50、18:30
22(木)	大綱米プロジェクト「稲刈り」▼ 立志祭部門別打合せ(放課後)	木1	稲刈り		木5	木4		体育着 SB16:50、18:30
23(金)	新人総体							
24(土)	新人総体							
25(日)	新人総体(野球)							

大綱米プロジェクト「稲刈り」についてのお知らせ

日時	: 9月22日(木) 午前10時00分～ ※保護者の方々の見学も自由です
場所	: 刈和野大綱ファーム圃場
内容	: 指導員による稲刈り、はさ掛け作業の説明、実演→稲刈り、はさ掛け作業
服装	: 汚れてもよい服装(体育着以外が望ましい) 長靴または汚れてもよい靴等(作業に使った靴を入れる袋)
持ち物	: マスク、水筒、タオル(汗拭き)、着替え、履替用の靴(作業後は必ず靴を履き替えてください) 雨ガッパ(雨天の場合)

※当日は、体育着(稲刈りをできる服装)で登校しても構いません。

※雨天等で中止の場合は、前日に連絡いたします。中止の場合は通常の木曜日の授業となります。